

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

GRAN PARTICIPACIÓN DE NUESTRAS GIMNASTAS EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE CLUBES Y



Publicado el 12 de julio de 2008

Noticias -

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El equipo alevín de Marta Pecero (quinta en Manos Libres) y Nerea Campos (segunda en pelota) consigue el tercer puesto.

Nerea Campos, Marta Pecero, Carmen García, Rocío Sánchez, Elena Díaz y Cristina García han sido nuestras gimnastas asistentes al Campeonato de España de Clubes y Autonomías celebrado en Santa Cruz de Tenerife entre los días 3 y 6 de julio, en donde han tenido oportunidad de mostrar en el tapiz, y así lo han hecho, el gran estilo y la elegancia que caracteriza al Club de Dos Hermanas.

El equipo alevín, integrado completamente por gimnastas de nuestro Club Nerea Campos y Marta Pecero, ha sido el que mejores resultados ha obtenido al conseguir Marta la quinta plaza en Manos Libres y Nerea la segunda en Pelota, lo que les ha hecho merecedoras del Tercer puesto del podio. Carmen García, con un gran ejercicio, se coloca en una meritoria novena posición. A nivel de Autonomías, las alevines andaluzas empatan en el primer puesto con las valencianas.

En Infantil, Rocío Sánchez obtiene la octava posición con las Mazas y sube a lo más alto del podio en la clasificación de autonomías, junto con sus compañeras.

En la categoría Júnior, Elena Díaz con un soberbio montaje de Cinta, se clasifica en sexta posición y, a nivel de autonomías, en segundo lugar.

Cristina García, en la categoría sénior, realiza un impresionante ejercicio de Mazas y se coloca en la quinta posición de la clasificación. No obstante, todas las andaluzas suben al primer puesto de podio en la clasificación de autonomías.

En definitiva, un estupendo resultado y, sobre todo, la sensación de haber cumplido, de haber hecho en el tapiz lo que había que hacer y, además, de haberlo hecho bien.

Por todo ello, !!Enhorabuena a todas!!

